

La CEPAL plaide pour la mobilisation des ressources internes des pays



NACIONES UNIDAS

Addis-Abeba, 16 juillet (RHC-PL)- La Commission Économique pour l'Amérique latine et les Caraïbes a conseillé aux États de mobiliser leurs propres ressources pour éviter la dépendance à l'égard de l'étranger, impliquée par les investissements ou les aides en provenance d'autres pays.

Au cours de la Troisième Conférence Internationale sur le Financement pour le Développement, qui a lieu à Addis-Abeba, en Éthiopie, Alicia Bárcena, la secrétaire exécutive de la CEPAL a analysé la cohérence des politiques pour assurer un progrès économique durable.

Alicia Bárcena a estimé que le développement doit être endogène afin de renforcer la souveraineté des États dans les prises de décision.



CEPAL

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/62697-la-cepal-plaide-pour-la-mobilisation-des-ressources-internes-des-pays>



Radio Habana Cuba